

Mensaje del Comité de Planificación Estratégica

Por Stephanie A. Urchick, presidenta del Comité de Planificación Estratégica de Rotary

Hace más de dos años, cuando comenzamos a desarrollar un nuevo Plan Estratégico de Rotary, comenzamos por mirarnos en el espejo. Nos formulamos preguntas bastante duras a la vez que efectuábamos una autoevaluación exhaustiva, siempre teniendo en cuenta el mundo que cambia constantemente a nuestro alrededor. Una vez que identificamos las discrepancias entre quiénes somos y quiénes necesitamos y queremos ser, nos dirigimos a ti y a mucha gente como tú. Le pedimos a más de un millón de personas del mundo entero que compartan sus opiniones con nuestro Comité de Planificación Estratégica por medio de grupos focales y encuestas. Cada meta de nuestro plan se basa en las impresiones transmitidas por líderes, socios y participantes en programas y actividades de Rotary, decididos a ayudar a que la organización convierta su visión en realidad. Gracias por compartir tu pasión y tus impresiones, ¡te escuchamos!

Nuestro nuevo plan estratégico es distinto de nuestros planes anteriores. Éste será nuestro Plan de Acción: el llamado a la acción de nuestra entidad para trabajar unidos y construir un futuro más sólido. Este plan nos ayudará a percatarnos de nuestras verdaderas posibilidades cuando la Gente de Acción se une, cuando nos conectamos, compartimos nuestros valores y nos comprometemos a generar cambios positivos en nosotros mismos, en nuestras comunidades y en el mundo entero.

Nuestro Plan de Acción no implica hacer tabla rasa de nuestra tradición y nuestros principios rectores cuyo valor está más que comprobado. Se trata de fortalecer aún más nuestra organización para que nuestros valores perduren durante muchos años. Se trata, también, de utilizar tácticas eficaces para fortalecer la organización a todos los niveles. Se trata de asegurarnos de que cada persona que se involucre y desee trabajar con nosotros viva una experiencia valiosa, significativa y gratificadora. Se trata de cambiar más vidas y mejorar más comunidades.

Nos comprometemos a incrementar nuestro impacto en el mundo, ampliar nuestro alcance, realzar las experiencias y el involucramiento de los participantes en Rotary, y aumentar nuestra capacidad de adaptación e innovación. Durante los

próximos años, investigaremos, implementaremos y perfeccionaremos una serie de iniciativas destinadas a lograr tales metas. Aunque el Plan de Acción se centra en Rotary International y las actividades a nivel corporativo que nos impulsarán hacia nuestra visión, en gran medida, este proceso tiene notable repercusión a nivel de club y de distrito.

¿Qué significa esto para ti? Cada club debería establecer las mismas prioridades que las del Plan de Acción. ¿Qué puedes hacer para contribuir al logro de estas metas. Al trazar tu plan, ten en cuenta dichas prioridades e ideas. ¿De qué manera podrías mejorar al máximo el club y la experiencia de sus socios?

Después de considerar cómo maximizar el impacto del club, utiliza la [Guía para la planificación estratégica](#) como caja de herramientas. Emplea las prioridades y consejos para trazar tu propio plan de acción, en consonancia con nuestras prioridades y apoyo a nuestras metas compartidas. Adapta tu plan para que sea el más efectivo posible para tu club, e involucra a los socios y a los residentes en la comunidad. Seremos más audaces e innovadores respecto a la manera de implementar el Plan de Acción de Rotary, y te alentamos a que hagas lo mismo.

Has contribuido a construir este Plan de Acción. Lo utilizaremos para fortalecer Rotary, para que unidos actuemos con audacia, para ayudar más y mejor al mundo en beneficio de las generaciones venideras.